

Bramberg

SOS Kinderdorf Unterstützung

„Alles Leben ist Lernen!“ Das dachten sich auch Birgit und Gundi Maier von Holzbau Maier in Bramberg und entschieden sich für eine großzügige Unterstützung des SOS-Kinderdorfs in Seekirchen. Durch die Bildungspartnerschaft erhalten die Kinder die Möglichkeit, diverse Programme zur Talentförderung zu absolvieren. **TOP:** Die Maier-Damen übergaben einen Scheck von EUR 5.000,- an Wolfgang Arming (SOS-Kinderdorfleiter Salzburg).



Bei der offiziellen Spendenübergabe: Gundi Maier, Wolfgang Arming und Birgit Maier (v. li.).



Die beste Staffel beim Ritzensee Sonnwendlauf: Christopher Schernthaler, Lukas Epp und Gregor Breitfuß (v. li.).

Saalfelden

Ritzensee Sonnwendlauf

Der Laufclub Saalfelden veranstaltete heuer zum 19. Mal den internationalen Ritzensee Sonnwendlauf. Dabei handelt es sich um einen Rundkurs mit einer Länge von exakt 2,12 Kilometer. Bei den Herren war Manuel Innerhofer vom LC Oberpinzgau der Schnellste und bei den Damen schaffte es Andrea Oberbichler (Union Lienz) auf den ersten Platz. **TOP:** Beim Staffellauf holten die Jungs Christopher Schernthaler, Lukas Epp und Gregor Breitfuß als „Plusport Saalfelden School Runners“ den Sieg.



Hannes Royer, Maria Färbinger, Maria Fanning, Jenny Bukvić, Sabrina Petrovic und Thomas Schwab bei der Eröffnungsfeier in Zell am See (v. li.).

Stuhlfelden

Almröserl und Kuhglocken

Ende Juni wurde der traditionelle Almsommer auf der Bürglhütte in Stuhlfelden mit der Trachtenmusikkapelle Stuhlfelden und Pinzgauer Hausmannskost eröffnet. Die Prominenz durfte natürlich nicht fehlen: Landeshauptmann-Stellvertreterin Astrid Rössler, Landesrat Josef Schwaiger und Landesrat Hans Mayr genossen mit den Gästen und Einheimischen einen entspannten Tag in den Bergen. **TOP:** ORF-Moderator Philipp Meikl sorgte für einen lustigen „Almhoagascht“.



Maria Fanning und der Zeller Bürgermeister Peter Padourek.

Zell am See

Gold aus der Heimat

„Heimatgold – Kostbares aus der Region“ hat in Zell am See sein erstes Geschäft in Salzburg eröffnet. Ab sofort können hochwertige bäuerliche Produkte in der Bahnhofstraße 1 erworben werden. **TOP:** Die offizielle Eröffnung ließ sich Bürgermeister Peter Padourek nicht entgehen und genoss mit den Heimatgold-Geschäftsführern Hannes Royer und Maria Fanning sowie dem Pinzgau-Team das ein oder andere regionale Schmankerl.



Michael Obermoser, Astrid Rössler, Sonja Ottenbacher, Hans Mayr, Leo Bauernberger und Christian Wörister (v. li.).